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令和５年６月定例弥彦村教育委員会会議録 

 

弥彦村教育委員会は、令和５年６月５日午後１時３０分弥彦村役場別館会議室に召集された。 

１． 出席したものは、次のとおりである。 

２． 小野塚正史、渡邊一嘉、米山 信、阿部千恵 

３． 出席した職員は、次のとおりである。 

こども教育課長 富田 憲、社会教育課長 小出 将浩、管理指導主事 堀 正士、 

公民館長 堀 隆行、指導主事 星 康司、こども教育課こども教育係長 小竹 由美 

４． 議題は次のとおりである。 

（１） 開会宣言 

（２） 会議録署名委員の指名について 

（３） 定例教育委員会会議録の承認について 

（４） 報告事項 

報告第１号 ５月定例教育行政報告について 

報告第２号 令和４年度補正予算の専決処分について 

（５） 議案事項 

議案第１号 令和５年度６月補正予算について 

（６） その他 

１）旧鈴木家住宅について 

２）弥彦ロードレースについて 

３）いじめ認知について 

４）「若者の声・願い・想いを村政・教育に」について 

５）学校における食物アレルギー対応マニュアル（第５版）について 

６）次回教育委員会の日程について 
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小野塚教育長は、午後１時３０分に開会を宣言し会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  阿部委員 

  指名された委員は、これを承諾する。 

   

教 育 長  ５月定例会議録の承認について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  ５月定例会議録を承認する。 

   

教 育 長 
 

教育長報告を報告第１号 ５月定例教育行政報告をもって代えさせていただ

く。 

（教育長より説明が行われ、引き続き社会教育課長より社会教育関係事業実施状況の報告が行われ

た。） 

教 育 長  報告第１号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

   

教 育 長  報告第２号 令和４年度補正予算の専決処分について説明をお願いしたい。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  報告第２号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

   

教 育 長  議案第１号 令和５年度６月補正予算について説明をお願いしたい。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第１号について質疑はないか。 

渡 邊 委 員 
 

中学校のエレベーター工事に係わって、製造打ち切りとなる部品があるとい

う話があったが、今後も業者のメンテナンスは入っていただけるのか。 

こども教育課長 

 

エレベーターの全てを変えるのではなく、動力部などの核となる部分を新し

い部品に変えるものである。これまでと違う業者との契約となると、メンテナ

ンス等で不都合があるので、今回は随意契約とし、これまでと同じ業者と契約

した。 

  （他質疑なし） 

教 育 長  議案第１号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第１号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第１号を議決する。 

   

教 育 長  その他なにかあるか。 

（教育長より旧鈴木家住宅、弥彦ロードレース、いじめ認知、「若者の声・願い・想いを村政・教

育に」の取組、管理指導主事より学校における食物アレルギー対応マニュアル（第５版）について

説明が行われた。） 
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教 育 長  ６月の行事予定について説明をお願いしたい。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  ６月の行事予定について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

   

教 育 長  次回定例会と臨時会の日程はどうか。 

（次回定例会を７月６日（木）に、臨時会を７月２８日（金）に開催する確認がなされた。） 

以上、予定された会議日程をすべて終了し小野塚教育長の閉会宣言がなされた。 

 

閉会時刻  午後２時３６分 

 

 

教育長      小野塚 正 史 

 

 

会議録署名委員  阿 部 千 恵 

 


